Menton
Appartement a vendre (06500)

Pieces
Superficie
Référence

Prix

www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
APPARTEMENTS

3 Piéces
78 m?
W-02SJG8
490 000 €
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A quelques pas de la mer et du centre-ville de Menton, cet appartement bénéficie
d'un emplacement idéal pour profiter de toutes les commodités que cette ville
balnéaire renommée a a offrir.L'appartement comprend un hall d'entrée avec
placards intégrés, une cuisine entierement équipée et un séjour de 18m? qui donne

sur une terrasse avec jolie vue sur un jardin. Une grande chambre principale de

21m2 avec placards intégrés, une 2eme chambre avec un balcon et un dressing,
une salle de douche avec WC, et un second WC séparé. La chambre principale

était a I'origine composée de 2 chambres qui ...

Within easy walking distance of the beach and the town centre of Menton, this
apartment is in an ideal location from which to enjoy all the amenities that this
renowned seaside town has to offer.Accommodation comprises an entrance hall
with fitted cupboards, a fully fitted kitchen and living room of 18m2 which leads
onto a terrace with pretty garden views. A large main bedroom of 21m2 with fitted
cupboards, a 2nd bedroom with a balcony and a walk-in dressing room, a shower
room with WC, and a separate guest WC. The main bedroom was originally 2

bedrooms which could easily be reinstated if ...

ENGEL & VOLKERS
13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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